

Delegado Provincial Bastián Alarcón sostiene encuentro protocolar con Directora del Servicio de Salud Metropolitano Occidente Daniella Greibe

Durante la reunión se revisó los avances en infraestructura, destacando las obras del nuevo hospital provincial y otros proyectos claves para el territorio.

El delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, sostuvo un encuentro protocolar y de trabajo con la directora del Servicio de Salud Metropolitano Occidente, doctora Daniella Greibe, oportunidad en la cual se analizó los principales avances en obras de salud que beneficiarán a la Provincia de Melipilla.

La autoridad provincial, Bastián Alarcón, agradeció la visita, destacando el avance en proyectos claves como las obras de reposición del Hospital San José de Melipilla. "Esta primera reunión fue de bastante avance, y el tema principal que nos convocó fueron las obras de la Provincia de Melipilla respecto a salud. Esto incluye el Hospital de Melipilla, las obras de mitigación del acceso vial, y el CESFAM de Pahuilmo, junto a la posta de María Pinto, y la construcción de un CESFAM



en Curacaví y San Pedro. Cualquiera de estas medidas ya es un gran avance para la provincia, y afortunadamente estamos con un 97% de avance para el

nuevo hospital, y viendo fecha para el próximo año estar inaugurando las instalaciones, que tanto se han aclamado en la provincia".

Por su parte, la directora Servicio Salud Metropolitano Occidente, Doctora Daniella Greibe, destacó la coordinación entre ambas instituciones. "Como Salud Occidente, parte de nuestra red es la Provincia de Melipilla, y venimos a conocer al delegado para manifestar nuestra intención de continuar trabajando en conjunto, por la salud de la Provincia de Melipilla, y los proyectos de inversión que estamos desarrollando".

En este ámbito, precisó que "el gran desafío, al corto plazo, es la apertura del nuevo recinto asistencial provincial, por lo tanto, desde delegación la autoridad provincial nos manifestó todo su apoyo para hacer coordinación intersectorial y poder abrirlo, y también evaluar qué vamos a hacer con el hospital antiguo, donde hay varios proyectos en curso", reafirmando la intención de seguir trabajando en conjunto para fortalecer la red de atención primaria en las cinco comunas de la provincia.